

## XII FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE Y VIDEO DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS

Desarrollados a partir de 1985, son once las versiones internacionales e itinerantes del *Festival Internacional de Cine y Video de los pueblos Indígenas*: México (1985 y 2006), Brasil (1987), Venezuela (1990), Perú (1992), Bolivia (1996 y 2008), Guatemala (1999), Wallmapu Chile (2004) y Ecuador (2010).

Dentro de las acciones que se realizan, destacan los Talleres Indígenas de Capacitación Audiovisual y la Muestra Itinerante en las diversas comunidades indígenas, con el fin de llevar el festival a sus verdaderos protagonistas. Además, se realiza el evento central en una o más ciudades sedes del país anfitrión, donde se exhiben y premian las producciones de cine y video participantes.

El objetivo general de la actividad es promover en Chile y Argentina el cine y el video indígena como una forma de visibilizar la realidad y la cultura de los Pueblos Originarios de América Latina. Asimismo, busca crear una instancia de encuentro y reflexión para los comunicadores y comunicadoras indígenas o que trabajan el tema del cine y el video indígena en América Latina; generar espacios de intercambio y enriquecimiento cultural entre los pueblos indígenas y la sociedad chilena y argentina en general; aportar al desarrollo del audiovisual y la comunicación indígena, a través de la difusión, la reflexión y la creación de proyectos de trabajo conjunto; y dar a conocer las problemáticas que afectan a los pueblos indígenas en la América Latina, desde una mirada audiovisual, reflexiva y propositiva.

A través de alianzas con diversas instituciones de Chile y Argentina, la Coordinadora Latinoamericana de Cine y Comunicación de los Pueblos Indígenas CLACPI, ha comenzado el proceso de coordinación del XII Festival 2015. Este festival representa además, el punto máximo de celebración de los 30 años de historia de CLACPI.

Por primera vez este certamen se realizará en territorio indígena, trascendiendo las fronteras de los países, convirtiéndose en una importante apuesta política y de visibilización de la lucha de los pueblos indígenas. El festival se efectuará en Temuco, Chile, y Neuquén, Argentina, en noviembre de 2015.

Fuente y más información:

www.clacpi.org